
Ratsherr Jessen fragt unter Bezugnahme auf die vom Fachdienst Rechnungsprüfung gefertigte 
Aufstellung der Vergaben an, woran es liegt, dass so wenige Aufträge an Neumünsteraner Firmen 
vergeben worden seien. 
 
Erster Stadtrat Herr Arend schlägt vor, die Beantwortung der Frage dem Protokoll beizufügen. 
 


